
株式会社ハートネットワーク 

令和４年度 放送番組審議会 議事録 

 

実施日時：令和 5 年 3 月 24 日（金）11:00～12:00 

会  場：新居浜テレコムプラザ 3F 

出 席 者： 

（委員）※五十音順 

   ・小野 正富  委員（新居浜市観光物産協会 専務理事） 

   ・柏木 潤弥  委員（西条市 経営戦略部 副部長 兼 ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ推進課長） 

   ・鈴木今日子  委員（新居浜市 企画部 ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ推進課 課長） 

・森高 大輔  委員（新居浜商工会議所青年部 会長） 

 

欠席者： 

・曽我部 克正 委員（ソガベ電器 店長） 

 

 

（放送事業者側） 

・伊藤 直人（代表取締役社長） 

・渡邊 由佳（取締役） 

・井上 和志（まちづくり事業局 あかがねミュージアム 運営マネージャー） 

・白岡 隼樹（まちづくり事業局 コミュニティテレビ制作・編成課長） 

 

 

■自主制作番組紹介 まちづくり事業局 コミュニティテレビ制作・編成課長 白岡隼樹 

 

・全国中学駅伝競走大会特別番組 

・新居浜太鼓祭り、西条まつりの生中継再開 

・県内民放局、東予内 CATV との協同による高校野球中継の実施 

・学校行事 

・もうすぐ一年生 

 

「レギュラー番組」 

・ハートレポート（地域ニュース番組） 

・ゴルフへ行こう！女子プロ編（ゴルフレッスン番組） 

・お家へ帰ろう（住宅紹介番組） 

・今日は釣り吉 



・ほのキャン 

・ちか釣り 

・広報番組「まいたうん新居浜」 

・市議会中継 

 

 

＜各委員からの意見と放送事業者側の回答＞ 

・番組のリクエストが放送されている。基準は？ 

→編成に影響の少ない深夜帯で放送するという以外は、どんな番組でもできるだけリクエ

ストに応えている。10 年前の番組がリクエストにあがることも。 

・お祭りの生中継では、太鼓台の状況を随時お知らせできるのでありがたい。 

・釣りの番組が二つあるが、キャンプの番組ももう一つあってもいい。新居浜のものづく

り・機械産業と合わせたテイストで、もっと地域を絡めた内容に。キャンプ道具を作っ

ている企業もある。 

・ほのキャンやちか釣り等のアナウンサーが体験する番組は見ていておもしろく良い取り

組みだと思う。コロナも落ち着いてきたので市民の方がもっと登場するような踏み込ん

だ番組作りを期待したい。 

・小中学校や幼稚園等の番組はとても良い番組だと思うが、一方で、良い番組も見てもら

えなければ意味がない。契約数を増やしていく仕掛けをどう取り組むか。例えば出る人

が増えれば見たいと思う人も増え契約も増える…みたいな工夫・取組み等も期待した

い。 

・商工会議所でも「新居浜を盛り上げたい」という思いで色々な事業に取り組んでいる。

そういった事業を立ち上げ段階から取材していただく等、一緒になって盛り上げていた

だけるとありがたい。 

 

＜放送事業者側のコメント＞ 

・地域のメディアとして、自分が出ているから見たいと思ってもらえるよう、取材時には

インタビューを撮影したり、放送日を伝えたりして、ケーブルテレビの魅力を伝えてい

きたい。 

・過去の映像を使った番組もコロナ禍で活躍し、当社の持つ 30 年以上の映像が貴重な財

産になっていることも改めて実感した。今後も市民主役の番組作り、見ていただけるよ

うな番組作りをしていきたい。 

 

 

 

                             以 上 


